
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 
LUNDI 7 OCTOBRE 2024 A 19 H SALLE JEAN DIMON 

 
Excusés :  Marie Thé VIGIER-SOUQ , Geneviève SAUTAREL 
 

MOTS DES CO-PRESIDENTS : Céline LESCURE ET MARC CHATEAU 
Bonsoir, 
Nous vous remercions de votre présence à cette assemblée générale de la Cantalienne. 
Nous remercions de leur présence : 
   Mr Faure Bruno Président du conseil Départementale, accompagné de Mr Belaïdi Jamel Conseillé 
départemental 

Mr Delserieys LUTTE CONTRE LE CANCER  
Mr Romain JAMMET président du CDOS 
Mr Philippe Couderc représentant Mairie Aurillac/Ufolep /la FAL 
Excusé : Mr Charly DELAMAIDE vice-président en charge des équipements et animations sportifs de la 
CABA 
Excusé : Mr Lou NEGRELLO président du comité Basket-ball du Cantal     

L’ordre du jour est le suivant : 
-Rapport moral présenté par les co-présidents. 
-Rapport d’activités présenté par les responsables de section. 
-Rapport financier présenté par Stéphane Le Gras. 
Les présidents mettront au vote chaque rapport. 
-Election du conseil d’administration, qui selon les statuts de l’association élira le nouveau bureau le 28 Octobre prochain. 
-Nous donnerons la parole à nos différents invités. 
-Nous finirons cette soirée par un vin d’honneur. 
 

RAPPORT MORAL DES CO-PRESIDENTS 
 
Chers membres, chers sportifs, chers bénévoles, et chers partenaires, 
Je vous souhaite la bienvenue à cette assemblée générale de notre association sportive, La Cantalienne. Cette saison 2023/2024 
s’est déroulée dans un fonctionnement normal, cette année a été marquée par un véritable engouement pour le sport au niveau 
mondial. Nous avons tous été témoins de moments d’émotion et de dépassement de soi lors de la Coupe du Monde de Rugby, de la 
Coupe d’Europe de Football, de Roland-Garros, du Tour de France, et bien sûr, des Jeux Olympiques et Paralympiques qui se sont 
déroulés en France. 
Le sport est bien plus qu’une simple compétition : il tisse des liens sociaux et unit des générations. Notre association compte parmi 
ses sections quatre disciplines représentées lors de ces Jeux Olympiques, notamment notre sixième section, créée il y a deux ans, 
qui correspond en partie aux Jeux Paralympiques. En attendant 2030 pour la représentions des jeux Olympiques d’hiver en France. 
L’engouement suscité par ces Jeux Olympiques, nous nous sommes dit que nous allons encore plus avoir l’affluence dès 8h du matin 
le jour des inscriptions, cela en a été le cas ce qui témoigne d’un intérêt croissant. Nous sommes convaincus que nous allons 
accueillir de nouveaux adhérents désireux de relever des défis ambitieux, qu’il s’agisse de battre des records. Nos jeunes veulent 
faire leurs preuves, et nous avons la chance de les accompagner dans cette aventure. 
Cependant, actuellement dans le contexte mondial que nous traversons, nous préférons voir nos adhérents s’épanouir par le sport 
plutôt que de les voir absorbés par les médias. 
Notre club, Opmnisport La Cantalienne, compte six sections sportives et maintient un effectif solide de 1067 adhérents, soutenu par 
une équipe de huit salariés, dont deux apprenties.  
Nous portons un regard vigilant sur la santé financière de notre association. C’est pourquoi je tiens à remercier chaleureusement 
tous les membres : adhérents, sportifs, bénévoles, salariés, éducateurs, et parents. Votre engagement est la pierre angulaire de La 
Cantalienne. Votre participation à nos événements permet de fédérer nos adhérents et contribue à subvenir à nos besoins 
financiers. 
Un remerciement tout particulier s’adresse à nos responsables de sections. Leur travail acharné et leur dévouement tout au long de 
l’année sont inestimables. Sans leur investissement, notre rôle ne serait pas le même. 
Nous tenons également à exprimer notre gratitude envers nos partenaires institutionnels. Merci à la CABA pour leur soutien 
logistique, notamment avec la mise à disposition du centre aquatique. Merci à la Ville d’Aurillac, en particulier à Messieurs Philippe 
COUDERC et Michel DELFOUR, pour leur soutien indéfectible. Merci également au Conseil régional et départemental pour leur aide 
précieuse, en particulier pour l’attribution du mini-bus tant attendu, qui va grandement nous aider. 
Je souhaite également adresser un grand merci au CDOS, notamment à leurs secrétaires pour leur disponibilité et leur aide 
précieuse, ainsi qu’à l’OMS et l’UFOLEP. Merci à tous nos partenaires privés, qui, malgré la vigilance croissante sur leurs frais de 
sponsoring, continuent de nous soutenir. 
Notre plus grand projet pour notre association, qui a plus de 119 ans, reste de continuer à accueillir enfants et adultes de toutes 
conditions et de tous niveaux. Nous voulons qu’ils s’épanouissent grâce au sport et aux valeurs qu’il véhicule, tout en préservant un 
lien social fort. 
Enfin pour ma part, je préside cette assemblée en tant que co-président pour la dernière fois. J’ai pris des fonctions au sein de la 
coopérative dont mes entreprises sont adhérentes. Je ne pourrai donc pas cumuler ce mandat, car cela représenterait trop de 
travail en plus de mes activités professionnelles. J’espère que ma contribution et mon implication durant ces quatre années ont 
répondu à vos attentes dans tous les cas j’ai fait de mon mieux. 
Nous vous souhaitons à toutes et à tous une excellente saison sportive à venir ! 
 



RAPPORT D’ACTIVITES PRESENTE PAR LES RESPONSABLES DE SECTION 
 

 BASKET : Nathalie ROQUES 
 

La section Basket de la Cantalienne compte 2 responsables, Christelle LAPORTE et moi-même et un comité de pilotage constitué de 
8 membres. 
Pour la saison 2023/2024, diminution du nombre de licenciés de 383 (2022/2023 année record) à 332 (cause départ en étude, 
diminution de parents licenciés…). Pour 2024/2025, le nombre de licenciés est similaire. 
Effectifs : 

- U7 et U9 
- 10 équipes jeunes : 2xU11F et M / 3xU13F et M / 4xU15F et M dont 1 équipe en Région / 1xU17M 
- 4 équipes séniors : 3 équipes filles dont 2 en Région et une équipe masculine en département 
- 1 équipe loisirs 

Résultats : 
- U15M1 Champion de Corrèze 
- U15F1 Championne interdépartementale (Corrèze/Dordogne) 
- Maintien des séniors filles en Régional 2 et en Régional 3 (après repêchage) 
- Résultats corrects pour les autres catégories 
- Notre école de Basket reste dynamique avec des évènements tout au long de la saison (Halloween, Noêl, galettes des rois, 

Basket en famille, stages, tournois…) 
- Organisation d’un tournoi loisir 

Constats : 
- De plus en plus de difficultés pour trouver des parents bénévoles et entraineurs ; entrainer une équipe demande un 

investissement important, la saison s’étalant de septembre à mai à raison de 2 entrainements par semaine + match le 
week-end. 

- Nous sommes arrivés à couvrir l’ensemble de nos équipes. Merci à ceux qui sont présents depuis plusieurs années et aux 
nouveaux (souvent des anciens joueurs qui rejoignent le staff) 

 
Avec Christelle, nous souhaitons remercier : 

- Les entraineurs bénévoles qui étaient au nombre de 17 ainsi que nos salariés Christophe, Sébastien et Léo 
- Christelle, la correspondante du club 
- L’équipe du comité de pilotage 
- Stéphanie, la secrétaire du club 
- L’ensemble des parents bénévoles 
- Les arbitres 
- La mairie d’Aurillac pour la mise à disposition de gymnases pour que toutes nos équipes puissent avoir 2 entrainements 

par semaine. Nous avons également apprécié le changement de l’éclairage au gymnase de Canteloube 
- La Région pour l’attribution d’un minibus pour les nombreux déplacements 
- Le conseil départemental pour leur soutien 

 
Bonne saison 2024/2025 à tous 
 

 GYMNASTIQUE : Peter DICKSCHAT 
 

Je suis arrivé dans le Cantal, à Aurillac en septembre 2023. 
J’ai directement adhéré à la section gymnastique (219 membres) en tant qu’entraîneur au vu de mon passé gymnique et 
compétiteur (depuis 52 ans de pratique) niveau national et international en Belgique et Allemagne. 
J’ai commencé à entrainer la section GAM que j’ai laissé quelques mois après à Sylvain. 
Début 2024 il m’a été proposé de reprendre la responsabilité de la section gymnastique suite au départ de Chloé en fin de saison. 
Après mûres réflexions, j’ai accepté le challenge de reprendre la responsabilité de la section gymnastique de La Cantalienne dans le 
but de ne pas changer sa structure mais bien de la faire évoluer et la faire remonter dans les compétitions jeunes et nationales. 
Durant cette saison 2023/2024, nous avons obtenus des podiums ci-après 

- En Finale Jeunes Féminin     Niveau 5 7/12 ans     classé 2ème 
- En Finale Nationale Féminin     Niveau 3  11 ans et +     classé 3ème 
- En Finale Masculin Individuel     Niveau  2    classé  1er  Champion de France au Saut 

 
Nous espérons faire mieux cette année fort de près de 240 membres. 
Notons que j’ouvre un nouveau créneau à partir de 15 octobre 2024, la Gym Loisir Adultes Mixte. 
 
Bonne soirée 
 

NATATION : Thierry MAFFRE 
 

L’objectif : 
L’apprentissage de la pratique de la natation à tout âge et tout niveau. 
Le rythme de progression de chacun est respecté, avec toujours à l’esprit de communiquer le plaisir de nager et de maîtriser le 
milieu aquatique. 



Pour cela LA CANTALIENNE vous propose un premier contact avec l’eau (mini club ou les P’tits Canta Loups), son école de natation 
(apprentissage, perfectionnement et natation sportive), ainsi que diverses activités aquatiques (natation synchronisée, water-polo, 
aquagym). 
 
Le fonctionnement : 
Le Centre aquatique de la CABA met à disposition ses bassins de la Ponétie pour une durée de 13 heures hebdomadaire, pendant la 
période scolaire. 
La surveillance des bassins est assurée par Christian LAFON, titulaire du BNSSA. 
La majorité des adhérents est affiliée à l’UFOLEP, partenaire privilégié du club. 
D’autres adhérents sont affiliés à la FFN, afin de pouvoir accéder à d’autres compétitions. 

• Les ADHÉRENTS 
La section compte 370 membres, parmi lesquels 60 offrent de leur temps pour encadrer les autres. 
Les petits, accueillis dès 4 ans, peuvent évoluer dans le “Mini Club” 4/5 ans. 
Les enfants de plus de 5 ans intègrent l’école de natation, à leur niveau d’apprentissage le plus adapté (les cours comprennent 6 
niveaux). Les jeunes, maîtrisant la natation, intègrent selon leurs goûts et leurs capacités, les activités de natation synchronisée, 
water-polo ou la natation sportive. 
Les adultes sont accueillis, quel que soit leur niveau, l’objectif étant de progresser tout en savourant le plaisir d’être dans l’eau. Les 
adultes qui le désirent, nageurs ou non nageurs, intègrent l’aquagym pour une activité physique et ludique en milieu aquatique.  
Depuis cette saison, LA CANTALIENNE accueille des adhérents accompagnés par le DAHLIR (dispositif en sortie du milieu hospitalier 
de convalescence par la pratique du sport) ; l’enjeu étant également que ceux-ci puissent faire des rencontres et fraternisent. 
 
La saison 2023/2024 : 

• La Natation Synchronisée 
Le groupe de la natation synchronisée de LA CANTALIENNE en 2023/2024 a accueilli 26 nageuses de 9 à 18ans. 
La natation synchronisée est une discipline alliant performance physique et esprit d'équipe. 
Notre club, en plus d'être dans l'entité UFOLEP, est affilié à la Fédération Française de Natation et participe, de ce fait, aux 
compétitions régionales que ce soit sur des épreuves techniques ou sur des épreuves de ballets. 
Les cours ont lieu les mardi soir de 19h45 à 21h3o pour la partie piscine et le vendredi de 18h3o à 19h3o pour l’entraînement "à 
sec" au gymnase de St Géraud, mis à disposition par la Ville d'Aurillac. La partie en gymnase est essentielle pour développer la 
souplesse, l'étirement ainsi que le sens artistique de nos nageuses. 
L'année type se décompose de la manière suivante : 

• Juin(N-1) : Une séance est consacrée à l’évaluation des nageuses de la CANTALIENNE, ou nouvelles souhaitant intégrer le 
groupe synchro pour la future saison. 

• Septembre : 1ère séance (le 3ème mardi du mois) afin de sélectionner d’autres nouvelles nageuses postulantes, nos 
effectifs étant limités. 

• Octobre/Décembre : travail technique de déplacement / figures et ballets imposés pour participer aux compétitions 
techniques régionales. 

• Vacances de Toussaint : stage intensif de perfectionnement pendant 4 jours (4h de natation et 1h3o de gymnastique) avec 
Éléonore VALADE de Riom. Ce stage est réservé aux nageuses ayant déjà 2 à 3 ans de pratique. 

• Janvier/Février : poursuite du travail technique de déplacement et apprentissage de nouvelles figures. Choix des musiques 
ainsi que des combinaisons de nageuses pour les ballets. 

• A compter de Mars : répétition des ballets. A cet effet, plusieurs dimanches après-midi sont consacrés à la répétition 
intensive des ballets. 

• Juin : point d'orgue de la saison avec la représentation du spectacle de fin d'année au public présenté deux fois les 14 et 
15 juin 2023 en soirée. De l’avis d’un public averti, ces manifestations furent de grande qualité et l’exemple que tout le 
travail effectué durant la saison est grandement récompensé. C’est l’occasion de féliciter l’équipe encadrante pour son 
expérience et son sérieux. Il est à noter que pour la saison écoulée l’assiduité des nageuses marque celle-ci  
 

• Le Water-polo 
Le groupe était composé de 10 nageurs cette saison en grande partie de nouveaux pratiquants. 
L’effectif très hétéroclite demande à être étoffé pour assurer une continuité sereine de cette activité très plaisante. 
A l’initiative de Brian SENAUD, deux séances ont été consacrées à l’initiation de ce sport, qui ont conduit à l’intégration de 3 jeunes 
dans le groupe.  

 

• Le groupe Aquagym 
Pour la saison 2023-2024, cette activité a connu une bonne stabilité avec 30 pratiquants(e)s. Merci aux encadrants qui ont été 
fidèles tout au long de la saison, bravo à Natacha qui a organisé deux séances à thème ouvertes à tous les adhérents de la 
CANTALIENNE. Il est rappelé que cette pratique n’implique pas forcément le fait de savoir nager et que le club organise des séances 
à des rythmes différents. Cette manière de conduire la pratique de cette activité amène chaque participant à trouver au sein du 
club une pratique à son rythme. 
 

• Le groupe Natation Sportive 



Pour la saison 2023-2024, le renouvellement du partage du groupe en deux (ados et adultes). a été apprécié. Cette formule permet 
aux adultes le souhaitant, de pratiquer leur activité ainsi que de se familiariser avec un cours au rythme soutenu. 
Pour les adhérents intéressés, il est conseillé de ne pas hésiter à franchir le pas ; nous ne sommes pas dans un dispositif de 
compétition ; après quelques essais, chacun pourra trouver le niveau le plus adapté à sa manière de pratiquer. 
Il est à noter que ces cours sont encadrés de manière assidue par des nageurs à forte expérience. 
 

• L’équipe encadrante 
En ce qui concerne la saison 2023-2024, nous comptions 60 adhérents investis ce qui représente un noyau dur de fidèles du club. 
Nous ne pouvons que les féliciter et les remercier pour leur investissement dans le long terme. Même si deux jeunes ont intégré 
l’équipe, toute nouvelle personne souhaitant s’impliquer sera la bienvenue (jeunes, parents des nageurs, étudiants souhaitant  
étoffer leur cursus, etc …). 
Il est rappelé que le club aide financièrement les jeunes désirant passer le diplôme du BNSSA, là encore cette action permet aux 
jeunes d’enrichir leur CV. 
 

LES P’TITS CANTALOUPS: Natacha CAMBON 
 
Voici maintenant 21 ans que la section des P’tits Canta Loups a vu le jour.  
En 2023/2024, cette section a accueilli 76 enfants de 4 à 6 ans.  
Répartis en 5 groupes, les enfants peuvent découvrir (sur 5 séances) :  
- La natation, le jeudi  

- La gymnastique, le samedi matin  

- L’éveil corporel, le samedi matin  

- L’athlétisme, le lundi soir  

- Les jeux de ballon, le lundi soir.  
 
Ils sont encadrés par des salariés (Christian) et Thomas et Enola assistés de plusieurs bénévoles (Alice, Gwénaëlle, Raymond, Nicole, 
Marie-Lydie, Lily, Nadège, Natacha et Séverine).  
L’équipe œuvre toute l’année pour l’épanouissement des enfants à travers une activité sportive, pour leur apprendre à maîtriser leur 
corps, mais aussi respecter les règles et les autres enfants. L’année s’est déroulée dans une bonne ambiance où la plupart des 
enfants ont été très assidus.  
La saison s’est terminée, cette année encore, par les olympiades le samedi 8 juin 2024 au gymnase de la Jordanne. C’est avec joie, 
sérieux et convivialité que les enfants ont pu, devant un public de parents et d’amis, participer aux diverses épreuves et obtenir leur 
diplôme.  
Pour l’année 2024/2025, 73 enfants sont inscrits.  
Plusieurs dates sont au programme :  
- Samedi 14 décembre : le Noël des petits de la Canta  

- Samedi 7 juin 2025 : la journée des Olympiades ! 
 

SKI : Philippe ONNO 
    La section ski compte en 2023/2024, 50 skieurs. 
    La saison 2023/2024 ne fut pas un grand cru. De la neige fabriquée début décembre et une couche naturelle furent suivis d’un 
redoux important qui ne nous a pas permis de commencer avant le 13 janvier, certes avec du beau temps mais avec énormément 
de monde. Par la suite la sortie du 10 février a été annulée à cause de la pluie. Il a reneigé début mars et nous avons pu faire la 
dernière sortie au plomb. 
    Une soirée conviviale a eu lieu le 29 mars avec la projection d’un film montrant la progression des enfants. 
    Ces conditions difficiles ne nous ont pas encore atteint le moral et nous préparons la prochaine saison en commençant par la 
bourse aux skis qui aura lieu le 23 novembre. 
    Merci aux 16 bénévoles. 
 

SANTE BIEN ETRE HANDICAP : Emmanuelle BORDES 

Pour la partie créneau handicap : 

 Pour l'instant 4 enfants sur le créneau troubles autistiques le mercredi de 15h à 16h. Potentiellement 2 inscriptions à venir.  

Pour cette année, un cycle de pratique se fera à la piscine le jeudi de 18h45 à 20h. Les sensibilisations continueront à se mettre en 
place avec la section basket et si possible avec la section gym sur une ou deux séances. 

- pour le créneau handicap adultes : une douzaine d'inscrits en partenariat avec l'ADAPEI le mercredi de 18h à 19h. 

Pour le créneau santé : 

- seulement 2 personnes sur la partie pôle santé 

- rappel de l'ouverture du créneau du lundi de 19h30 à 20h30 à toutes personnes recherchant une activité bien-être. 

 



 
COMPTE RENDU FINANCIER : Stéphane LEGRAS 

Compte de résultats saison 2023-2024

LA CANTALIENNE

FONCTIONNEMENT

CHARGES PRODUITS

Licences assurances adhérents Licences remboursement  249,85 € 

Remb Cot isat ions Adhésions/cot isat ions

Badges  608,00 € Badges

Assurances Remb Assurances  464,78 € 

Subvent ions

Minibus Région Subvent ion région Minibus

Fourn adm/frais postaux/internet/communicat ion 

Achat de matériel Vente matériel

Bout ique Bout ique

Manifestat ions Manifestat ions

Vie statutaire (AG+ événements) Vie statutaire (AG+ événements)  5,00 € 

Format ion 

Transports Part icipat ions transport  840,00 € 

Valorisat ion des déplacements des adhérents Dons des adhérents (déplacements)

Plaquet tes+Panneaux Partenariat + dons

Frais sport ifs compét iton, CABA, forfaits skis Forfaits et part icipat ions familles compet

Salaires aide apprent is, IJ…

Charges salariales

Charges f inancières  90,02 € Produits Financiers

SOUS TOTAL SOUS TOTAL

RESULTAT DEFICITAIRE

TOTAL TOTAL

 33 649,85 € 

 1 349,00 €  113 679,42 € 

 1 039,00 € 

 4 628,21 € 

 35 556,85 € 

 6 665,20 €  6 665,20 € 

 2 907,89 € 

 8 259,22 € 

 14 854,62 €  16 075,83 € 

 13 411,15 €  28 066,21 € 

 1 979,35 € 

 1 247,60 € 

 12 562,03 € 

 69 650,00 €  69 650,00 € 

 1 946,09 €  11 983,24 € 

 22 435,70 €  1 921,82 € 

 106 716,11 €  10 500,00 € 

 3 368,04 € 

 302 960,04 €  299 815,39 € 

 2 894,80 € 

 302 960,04 €  302 960,04 € 



RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION : ARNAULT Sylvia, AUTHIE-PRAT Séverine, BENET Isabelle, BIDAULT 
Claire, BONAL Corinne, BORDES Emmanuelle, BOULARD Jean-Marie, CAMBON Natacha, CHASSAGNE Nadine, CHASTANG Chloé, 
CLERC Louise, DEDENIS Franck, DE SOUZA Céline, DICKSCHAT Peter, DRUO Nicole, EYRAUD Stéphanie, GRACIA Carole, HEBRARD 
Jérôme, ISSERTES Camille, LACROIX Michel, LAPORTE Christelle, LAROUSSINIE Evelyne, LAVEISSIERE Michele, LE GRAS Stéphane, 
LEBERT Muriel, LESCURE Céline LISSAC Alain, LISSAC Fabienne, MAFFRE Cathy, MAFFRE Marie, MAFFRE Thierry, MARCASTEL Marie-
Claude, MARQUET François, MAZARS Michèle, ONNO Philippe, PECHAUD Brigitte, PIGNOL Anne Marie, PIGNOL Raymond, PORTON 
Andrée, ROQUES Nathalie, SENAUD Brian, SERVAN Isabelle, TREVIAUX Cécile, TREVIAUX Mylène, VERDIER Bernard, VIGIER 
Jacqueline, VIGIER Eric, VIGIER-SOUQ Marie-Thérèse sont candidats et élus à l’unanimité. 

 
 

INTERVENTIONS PERSONNALITES 
 

M. Bruno FAURE, Président du Conseil Départemental du Cantal 
Merci à La Cantalienne pour son dynamisme. Pour preuve, le CA est bien fourni : félicitations à tous. Le Conseil Départemental porte 
une attention particulière au développement du sport, notamment auprès des jeunes, à l’aide d’appels à projets, de soutien aux 
collectivités et aux clubs du département.  
Le sport permet d’apprendre à se dépasser, à perdre, à respecter les règles.  
La remise du minibus pourra permettre de limiter un peu les frais, lors des nombreux déplacements pour les équipes qui participent 
aux différentes compétitions.  
Merci à l’ensemble des bénévoles et aux co-présidents. 
 
M. Jean-Claude DELSERIEYS, Comité du Cantal de la Ligue contre le cancer 

Merci pour cette invitation 

Le Comité du Cantal intervient sur 4 missions principales : 

1) Recherche 
2) Aide aux personnes pendant et après la maladie. Peut intervenir financièrement, propose des soins esthétiques. 
3) Opération auprès du gouvernement 
4) Prévention et promotion du dépistage par une sensibilisation à l’activité physique. 
Merci à l’ensemble des bénévoles et aux co-présidents. 
 
M. Romain JAMMET, CDOS 

Merci à La Cantalienne, association la plus importante du département.  
La place du sport est une valeur qui mérite d’être défendue, félicitations à La Cantalienne pour son rôle dans ce domaine.  
Sport, santé, bien-être, inclusion sont des valeurs universelles mises en avant par La Cantalienne. Ce qui confirme l’importance du 
milieu associatif et sportif. 
Tous les athlètes que nous avons découverts au cours des derniers jeux olympiques ont démarré dans des petits clubs.  
Félicitations à l’ensemble des éducateurs et des bénévoles, pour tout le travail réalisé qui permet à tous de pratiquer du sport.  
Merci et bravo à tous. 
 
M. Philippe COUDERC, Mairie d’AURILLAC, UFOLEP, EAL 

Toujours heureux de participer à l’Assemblée Générale de La Cantalienne, Association la plus importante du Département. 
Projet fédératif intéressant : sport, santé, bien-être, compétitions, p’tits cantaloups, ce qui permet à tous de se construire grâce au 
sport. 
Vraie réussite au basket 
Créneaux de natation importants : apprentissage de la nage, water-polo, aquagym, natation synchronisée 
Gymnastique : activité phare de l’UFOLEP sur le département 
Ski : qui n’a pas appris à skier avec La Cantalienne ? 
Depuis 120 ans, La Cantalienne a su conserver et transmettre ses valeurs et son ADN 
Encouragements à poursuivre 
Merci à tous les bénévoles et aux co-présidents 


